

24Jam

Dandim 0811 Tuban Sampaikan Amanat Pangdam V Brawijaya Dalam Upacara Bendera

Basory Wijaya - TUBAN.24JAM.CO.ID

Sep 20, 2022 - 07:33



TUBAN, – Bertempat di lapangan upacara Makodim 0811, seluruh anggota Prajurit Kodim 0811 Tuban, Subdenpom V/2-4 Tuban, Kompi C Yonif Mekanis

521/CY serta PNS melaksanakan upacara bendera, bertindak selaku inspektur upacara Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin. Senin (19/09/2022).





Dalam amanat Panglima Kodam V/ Brawijaya Mayjend TNI Nurchahyanto, M. Sc., Yang di bacakan inspektur upacara menyampaikan, "Upacara bendera memiliki makna penting sebagai sarana menjalin komunikasi antara pimpinan, staf dan anggota, yakni agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dapat dipahami secara seksama. Upacara Bendera bulanan yang kita laksanakan ini, hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai kusuma bangsa, sekaligus sebagai sarana untuk memelihara nasionalisme yang ada pada diri kita masing-masing," ucapnya.

Dalam amanatnya Pangdam V/ Brawijaya juga meminta prajurit dan keluarganya untuk tidak terpengaruh dengan isu-isu strategis global yang saat ini sedang mengemuka seperti halnya kenaikan harga BBM yang akan terjadi kesenjangan sosial sehingga timbul demo unjukrasa dan isu-isu lainnya.

"Saya minta seluruh prajurit Kodam V/Brawijaya dan keluarga tidak terpengaruh, melainkan harus tetap optimis bahwa kita memiliki ketahanan nasional yang tangguh," terangnya.

Mengakhiri amanatnya Mayjend TNI Nurchahyanto, M. Sc., menyampaikan beberapa penekanan diantaranya pelihara dan tingkatkan keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa. Lestarkan nilai-nilai luhur perjuangan bangsa yang

diwariskan oleh para pahlawan pendahulu kita dengan senantiasa bekerja keras dan bekerja nyata demi kepentingan masyarakat, bangsa dan negara. Tingkatkan profesionalisme keprajuritan dengan senantiasa belajar, berlatih dan bekerja keras agar mampu menjawab tuntutan kedepan yang semakin dinamis dan kompleks serta mampu mengawaki Alutsista moderen yang kita miliki.
(Pendim0811)